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提案摘要!闫琪委员在提案!建议市政府

尽快制定城市居民低收入标准 "中说#呼吁

有关部门尽快制定城市低收入标准$

市民政局答复!
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委员反馈!满意" 再提三点建议#希望喝

茶看报的时间少一点$下班请吃娱乐的时间缩

短一点$走出去和老百姓接触的时间多一点%

评分!
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分

', (-./0123456

提案摘要!!关于推广太阳能与建筑一体

化的建议"是民革郑州市委的集体提案#建议

市建委组织有关部门进行专题调研# 结合我

市实际制定 !郑州市全面推广太阳能与建筑

一体化的意见"草案$

市建委答复!
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委员反馈!满意

评分!
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提案摘要 ! 市政协委员李五田在提案

!%合理利用雨水资源&要落到实处"中指出#建

议政府尽快立法#要求'鼓励房地产开发商将

%雨水资源利用&列入小区住宅整体规划$

市水利局答复!
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委员反馈!基本满意"

评分!

$!&)%

分

)BCD()AEFGHI

提案摘要! 市政协港澳台侨委员会提案

!关于进一步做好新时期广播电视 %户户通&

工作的建议"中说#建议市政府按一定比例对

农村用户收看数字电视给予补贴$

市广电局答复!
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市财政局答复!
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委员反馈!非常满意"

评分!

$)&%(

分

JKLMNOP%QR

提案摘要
±

石晓妹和周晓光两位委员联合

提交了一分提案!关于推出覆盖全市的免费婚检

服务的提案"#建议免费婚检政府埋单$

市卫生局答复!
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委员反馈!满意

评分!
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提案摘要!市政协委员雷从芳的提案!建

议我市尽快实行公交低票价"中建议(学习北京

的做法#市民乘坐公共交通票价统一为
(

元)空

调车除外*# 成人刷卡享受四折至五折优惠#学

生享受二折至三折#优惠价差由政府财政补贴$

市物价局答复!
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市财政局答复!
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委员反馈!不太满意" 市财政给予公共交

通的政府补贴太少$和郑州同等规模的南京在

公共交通上的补贴就有
!&+

亿元" 雷从芳委员

说$另外希望市物价局尽快召开听证会$而不

是再给个模糊的时间概念"

评分!
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棉纺路碍事电线杆
!

月底拆除
提案摘要!市政协委员王进发的提案!关

于拆除棉纺路上百根线杆# 将电线入地的建

议"中说#棉纺路拓宽改造不彻底#在隔离带内

(

米左右的快车道上# 不到
(##

米就有两根电

线杆#在慢车道和隔离带上也七零八落地竖着

许多电线杆$ 建议有关部门抓紧协调拆除此道

路两边的电线杆#将电线入地#消除隐患$

市供电公司答复!
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委员反馈!非常满意

评分!
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设立固定的黄河沿线旅游

景点专线
提案摘要!!关于设立黄河沿线旅游公交环

线的建议" 是农工民主党郑州市委员会的集体

提案#建议市政府有关部门#设立固定的黄河沿

线旅游景点旅游专线# 在黄河沿线各景点之间

设立环线#循环运行#方便游客在不同景点之间

走动$

市市政局答复!
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市旅游局答复!
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委员反馈!对市市政局的答复不满意" 政府

部门应该积极主动地规划旅游线路$如果目前建

立环线线路有困难$可以在节假日增开旅游班车"

评分
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分
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个大型公园正在建设
提案摘要!市政协委员陈卫华在提案!关

于规划建设一座大型公园的建议"中说#郑州

市公园大多是
!#

世纪
)#

年代建设的#新建的

公园也缺乏特色#建议郑州市应该尽早规划建

设一座占地
(###

亩以上的主题公园$

市规划局答复!
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委员反馈!满意"

评分!
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分
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提案摘要!

$

名市政协委员联名提出的 !关

于同期实施郑州轨道交通
(

号线高新区段工程

的提案"中说#即将动工的
(

号线一期工程西起

西流湖公园)凯旋路*#而高新区部分要到
!#()

年以后才可能实施$ 而目前的高新区人口数量

和密度远远大于郑东新区# 建议将
(

号线高新

区段并入一期工程#早日解决出行难$

市轨道交通建设管理办公室答复!
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委员反馈!不满意" &答复'使用了&争取'(

&力争' 等字眼$ 让
$

位提案人心里感到 &不踏

实'% 城市建设应该有一定的前瞻性$&头痛医头'

的办法势必会给以后的补救工作带来麻烦%

评分!
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分
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年
$

月
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日 星期一 主编 何水清

编辑 赵 青 校对 大 利 版式 唐学勤
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昨日下午#市政协十一届五次会议举行提案办理协商会#

(#

件提案现场得到了有关政府职能部门的答复$对于政府部门的答复#

有
'

件提案令市政协委员表示满意#而对
%

件提案表示了不满意$ 晚报记者 张勤
-

文 王梓
-

图


